

ドライブ

前進 ～ 関わり 励まし 成長 ～

第 11 号

1 学年激励会 ～自分たちで企画・準備・運営できる学年になる第一歩～

10月4日（火）の朝読書の時間に新人大会1学年激励会を行いました。先日の学年委員会の際に話し合いをして、内容や役割分担を学年委員で検討して準備を進めてきました。先生方に頼ることなく「自分たちでできる学年」を目指して、激励会の進行だけではなく移動の声掛けから整列まで学年委員がみんなを引っ張り運営しました。先生からではM先生が大事 MANブラザーズの「それが大事」を熱唱し、最後までみんなで頑張ることの大切さを伝えていました。運動部代表として、ソフトボール部のU.Cさんが新人大会にかける熱い思いを堂々と話しました。その後、応援団から「勝利をつかもうぜ」と「エール」が送られ、新人大会に向けて士気を高めることができました。新人大会では、『今できること』に全力で向き合い、次につなげられる時間を過ごして行くことを期待しています。新人大会頑張ってきてください！応援しています！



自分たちで集会を実施



M先生から



運動部代表から



応援委員からエール



勇猛果敢: 勇ましくて勢いがあり, 決断力に富んでいること。



3年生からの思いを
背に受けてみんなで戦ってこよう!

2 シャッフル道徳 ～担任の先生以外の道徳の授業を受けて～

9月28日(水)の道徳は担任の先生方がシャッフルして、いつもと違う学級で道徳の授業を行いました。生徒もいつもと異なる雰囲気の中で道徳の授業となり新たな刺激を受けながら考えを深めていました。以下は、道徳の時間の様子を紹介します。



1組:M先生



2組:T先生



3組:H先生



4組:S先生



5組:K先生



3 2学期もみんなで「前進(ドライブ)」しましょう

本日で1学期が終わりました。もうすっかりと中学校生活にも慣れ、授業や部活動、学校行事に精一杯取り組み、どんどん成長している姿が見られます。これからの中学校生活でも、みんなの良さである、「素直」で「元気が良く」「みんなで頑張る」ことを生かし、成長していくことを心から願っています。明日から新人大会と秋季休業があります。それぞれ有意義な時間を過ごし、新たな気持ちで2学期をスタートさせていきましょう。

保護者の皆様、今後も生徒の成長のために全力でサポートしてまいりますので、引き続き御理解と御協力をお願いいたします。

<次の登校日>

10月13日(木) 50分授業 6時間 朝読書なし、給食あり

- 体力・運動能力調査記録カードを新体力テストのデータを転記し、保護者印を押して担任まで提出をお願いいたします。なお、すでに提出している御家庭は必要ありません。